

Relleno sanitario para La Paz

Achocalla y Mecapaca continúan trabando

> El próximo jueves se realizará un ampliado que definirá si se acepta o no la propuesta de la Alcaldía

Inf. Pag. 2, 2do. Cuerpo

Las autoridades locales de Achocalla y Mecapaca rechazaron la propuesta de la Alcaldía de La Paz para construir el nuevo relleno en alguno de estos municipios.

Entretanto, la urbe paceña solicitó ampliar las operaciones del relleno de Alpacom por dos meses, hasta conseguir una nueva opción de terreno.

“No queremos que se confun-

da la situación. Nosotros queremos el cierre del relleno de Alpacom y no queremos saber más de instalar rellenos sanitarios en Achocalla. También debo aclarar que en ningún momento hemos ofrecido un terreno. Señor Revilla no hemos autorizado ningún terreno para construir un relleno en Achocalla, esto hemos dejado bien claro. Asimismo, nunca hemos pedido contenedores para Achocalla, eso también queremos aclarar”, dijo el alcalde de Achocalla, Dámaso Ninaja, en conferencia de prensa.

El Alcalde de Achocalla informó que los comunarios y vecinos de Achocalla, convocaron a un ampliado general de emergencia que se realizará el próximo jueves para analizar el pedido de la Alcaldía de La Paz, de ampliar por dos meses más las operaciones del botadero de Alpacom.



El Planeta clama por una pausa

HOY SÁBADO 30 DE MARZO DE HORAS 20:30 A 21:30, EL PAÍS SE SUMARÁ AL “APAGÓN” MUNDIAL POR LA HORA DEL PLANETA: UNA INICIATIVA QUE PRETENDE GENERAR CONCIENCIA EN LA HUMANIDAD PARA LUCHAR CONTRA EL CALENTAMIENTO CLIMÁTICO, INFORMARON AUTORIDADES NACIONALES Y MUNICIPALES.

Inf. Pag. 2, 2do. Cuerpo

Reunión de la SIP en Colombia

Presión agrava situación económica de periódicos



EL PRESIDENTE DE COLOMBIA, IVÁN DUQUE (I), HABLA DURANTE LA APERTURA OFICIAL DE LA REUNIÓN DE MEDIO AÑO DE LA SOCIEDAD INTERAMERICANA DE PRENSA (SIP) EN CARTAGENA (COLOMBIA).

> La crisis financiera que atraviesan los medios es “general, profunda y no de fácil resolución”, según la presidenta de la Sociedad Interamericana de Prensa, quien identificó a los gobiernos de Venezuela, Nicaragua, Cuba y Bolivia

Inf. Pag. 8, 1er Cuerpo

Venezuela, Nicaragua, Cuba y Bolivia fueron identificados como los países de América, en los que los medios de comunicación independientes atraviesan sus peores momentos por las presiones económicas que ejercen sus gobiernos, según declaró ayer la presidenta de la Sociedad Interamericana de

Prensa (SIP), la colombiana María Elvira Domínguez Lloreda, durante la realización de la reunión de medio año que se efectúa por tres días en la ciudad colombiana Cartagena de Indias.

“La situación de la industria es compleja y se agrava con la asfixia económica que ejercen regímenes como los de Nicolás Maduro, Daniel Ortega, Miguel Díaz-Canel y Evo Morales”, sos-

tuvo Domínguez.

La titular de SIP, que además es directora del diario El País, de Cali (Colombia), aseguró que la mayoría de los informes de libertad de prensa que se escucharán hoy, desde Canadá hasta Argentina, advertirán que la crisis económica que atraviesan los medios es “general, profunda y no de fácil resolución”.

Aunque en algunos países del Continente ya se han logrado exenciones para hallar un alivio, en el momento actual se comprende mejor que nunca la importancia que tienen los medios de comunicación “saludables e independientes”, dijo.

También hizo notar que algunos líderes de países americanos, que deberían defender la libertad de prensa, “se empecinan en campañas de desprestigio para calificar a

los medios de enemigos del pueblo, opositores, burgueses e imperialistas, con la intención de desviar la atención de los problemas importantes y restarles credibilidad”.

La Asociación Nacional de la Prensa de Bolivia (ANP), en un anterior pronunciamiento, denunció “acciones del Gobierno” para provocar “la asfixia económica” de medios de comunicación independientes.

“Los diarios bolivianos independientes han denunciado que tras la publicación de noticias incómodas para el Gobierno, agentes de la oficina tributaria visitan las casas periodísticas con la finalidad de hallar errores en el pago de tributos y en muchos casos aplican sanciones económicas arbitrarias”, advirtió en un comunicado, que fue tomado en cuenta por la SIP.

Mesa y Ortiz se enfrentan y el 21F queda en el olvido

Inf. Pag. 4, 1er Cuerpo

Las dos alianzas opositoras: “Bolivia dice No” de Oscar Ortiz y Comunidad Ciudadana (CC) de Carlos Mesa, están sumergidas en un enfrentamiento mediático entre descalificaciones, acusaciones y denuncias y dejaron de lado, las expectativas a la candidatura observada de Evo Morales quien se postula por cuarta vez consecutiva a pesar del resultado del referéndum del 21 de febrero de 2016.

En la firma de alianza entre Bolivia dice No y Alianza Social Patriótica (ASP), Ortiz, afirmó que el diputado Rafael Quispe es

objeto de ataques discriminatorios de corte racista.

En tanto, Carlos Alarcón, abogado del expresidente Carlos Mesa, presentó ayer una denuncia penal contra los diputados Rafael Quispe y Wilson Santamaría, aliados de Oscar Ortiz. Mesa los acusa de delitos de injuria y difamación, tras que estos le acusaron de recibir del estado dos millones de dólares como vocero de la demanda marítima.

Alarcón dijo que los diputados “han tergiversado y desnaturalizado” la información sobre el dinero que el Estado asignó al expresidente para su trabajo de vocero en la causa marítima y su equipo.

El recorrido

13K con EL DIARIO

> El próximo domingo 14 de abril, La Paz vivirá el evento atlético del año, la 46° versión de la Prueba Pedestre Internacional EL DIARIO. Las inscripciones están abiertas en cualquiera de las oficinas del “Decano del Prensa Nacional” y también en sitio Web

Inf. Suplemento Deportivo

13 kilómetros integrarán razones a través de la sana práctica del deporte, el próximo domingo 14 de abril cuando se corra la 46° Prueba Pedestre Internacional EL DIARIO.

El recorrido de la competencia, según convocatoria, es el siguiente:

PARTIDA: Avenida Mariscal Santa Cruz y avenida 16 de Julio (El Prado)

RECORRIDO: Plaza Obelisco- Plaza San Francisco- Plaza Pérez Velasco- avenida Montes esquina Pisagua- avenida Montes esquina Uruguay - Puerta trasera de la Terminal de Buses- Trebol Autopista- Exestación de Ferrocarriles- Plaza Kennedy- Manco Kapac- Plaza Eguino- calle Murillo esquina Figueroa- calle Murillo esquina Oruro- calle México esquina Colombia- Plaza Sucre (San Pedro)- avenida 20 de Octubre- plaza Avaroa- calle Pedro Salazar- plaza Juan de Vargas- calle Víctor Eduardo- plaza Triangular- avenida Busch- plaza Villarroel- avenida Tejada Sorzano esquina Guatemala- avenida Tejada Sorzano esquina Espinoza- calle Yungas- Plaza Uyuni- calle Arturo Posnasky- calle Genaro Gamarral- calle Díaz Romero- Parque Laikakota.

META: Avenida del Ejército.



EL NÚMERO DE INSCRITOS INCREMENTA DÍA A DÍA.